

**ANALISIS KOMPETENSI SUMBER DAYA MANUSIA
DALAM MENINGKATKAN KUALITAS PENYAJIAN
LAPORAN KEUANGAN
(Studi Empiris Pada Koperasi Bina Artha Prima Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Akuntansi Syariah**

Oleh:

**Nofita Rahmawati
NIM. 1950510014**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322,
Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara/i:

Nama : Nofita Rahmawati
NIM : 1950510014
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : "Analisis Kompetensi Sumber Daya Manusia Dalam Meningkatkan Kualitas Penyajian Laporan Keuangan (Studi Empiris Pada Koperasi Bina Artha Prima Kudus)"

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing Sejak 04 November 2022 sampai dengan 23 Juni 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 23 Juni 2023
Dosen Pembimbing

Suhadi M.S.A
NIP.197508062009011008



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Cempé Ngéndaharjo Katuk Pura 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441641 Email:
fakultas@iainkudus.ac.id Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi

Saudara:

Nama : Nofita Rahmawati

NIM : 1950510014

Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam

Prodi : Akuntansi Syariah

Judul Skripsi : Analisis Kompetensi Sumber Daya Manusia Dalam Meningkatkan Kualitas Penyajian Laporan Keuangan (Studi Empiris Pada Koperasi Bina Artha Prima Kudus)

Telah diujikan pada tanggal **17 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.E.I.</u> NIP. 197206192000031002 Ketua/Penguji I	18/7-2023	
<u>Hj. Tina Martini, S.E., M.Si.</u> NIP. 197703232002122003 Ketua/Penguji II	19/7-2023	
<u>Riyan Andni, M.E.</u> NIP. 199305172020122022 Sekretaris/Penguji III	18/7-2023	
<u>Suhadi, S.E., M.S.A.</u> NIP. 197508062009011008 Dosen Pembimbing	18/7-2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	19/7-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Nofita Rahmawati, NIM. 1950510014** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 23 Juni 2023

Yang menyatakan,



Nofita Rahmawati
NIM. 1950510014

MOTTO

"Hai orang-orang yang beriman, mintalah pertolongan kepada Allah dengan sabar dan salat. Sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar."

(Q.S Al-Baqarah: 153)



PERSEMBAHAN

Dengan segala kekurangan dan keterbatasan saya serta usaha keras maupun duka yang turut serta dalam proses penyusunan skripsi ini, maka dengan ketulusan hati penulis yang paling dalam, penulis persembahkan skripsi ini kepada orang – orang yang selalu memberikan dukungan, doa dan kasih sayang kepada penulis,

1. **Allah SWT**, karena atas izin dan karunia-Nya lah karya ini dapat dibuat dan diselesaikan dengan baik dan sesuai pada waktu yang telah Allah tentukan
2. Teruntuk kedua orang tuaku tercinta tersayang Bapak **Agung Mulyadi** dan Ibu **Siti Shofiatun** yang tak henti-hentinya memberi kasih sayang dan cinta yang tulus, segala dukungan, ilmu agama, materi, dan semangat serta do'a yang tak pernah henti-henti.
3. Teruntuk guru-guru yang telah mengjarku mulai dari SD sampai perguruan tinggi yang telah memberi ilmu yang bermanfaat dan tak ternilai banyaknya.
4. Teruntuk Bapak **Suhadi, SE.,M.SA** slaku dosen pembimbing yang telah bersedia meluangkn waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan., pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Teruntuk **Tim Encer Mepet Deadline** selaku teman yang memberikan semangat agar dapat lulus bareng dan saling mendoakan
6. Teruntuk seluruh teman seperjuangan Aksya-A'19, atas segala kebersamaan dan kekeluargaan yang telah kita lalui suka duka bersama selama perkuliahan
7. Terumtut Koperasi Bina Artha Prima yang telah bersedia membantu saya dalam proses penyelesaian skripsi ini.
8. Teruntuk orang-orang yang senantiasa mendukung dan mendoakanku yang tidak bias disebutkan satu persatu.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vocal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...َ	A/a
ث	Ş/ş	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...ُ	U/u
ح	Ḥ/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	‘A/‘a	ء		بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء	A/a	بِي	B
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Yā’ nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَالِمِي	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah di belakang		‘Ain/Hamzah di waqf		اَلْ		Vocal Rangkap	
فَرَعْ	qara’ a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	Gair>
قَرَاءَ	qara’ a	الْقَضَاءُ	Al-qadā’	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْئِ	Syai’un
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā’ Marbūṭah	
جَمَالَ الدِّينِ	Jamāluddi>n	جَمَالَ الدِّينِ	Jamāl al-di>n	سَاعَةٌ	Sā’ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan hidayah dan inayahnya, sehingga akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: “Analisis Kompetensi Sumber Daya Mnausia Dalam Meningkatkan Kualitas Penyajian Laporan Keuang (Studi Empiris Pada Koperasi Bina Artha Prima Kudus)” dengan baik dan lancar. Sholawat serta salam peneliti haturkan kepada baginda Nabi yang mulia Muhammad SAW. Yang senantiasa kita harapkan syafaatnya di hari kiamat kelak.

Penulisan skripsi bukanlah hal yang mudah, namun dengan doa dan semangat yang tinggi serta bimbingan dan juga arahan serta saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat berjalan lancar. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan kesehatan sehingga peneliti dapat menyelesaikan Skripsi ini.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, SE., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Ibu Hj. Tina Martini, S.E., M.Si., selaku Ketua Program Studi Akuntansi Syariah IAIN Kudus.
4. Bapak Suhadi, SE.,M.SA selaku dosen pembimbing skripsi. Terimakasih telah membimbing dan mengarahkan saya dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen Program Akuntansi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Terima kasih banyak memberi ilmu kepada penulis sejak di bangku kuliah.
6. Orang tua saya tercinta Bapak Agung Mulyadi dan Ibu Siti Shofiatun serta seluruh keluarga yang telah memberi dukungan dan motivasi untuk menyelesaikan studi saya.
7. Teman-teman terkhusus, keluarga besar Aksya-A (2019) yang telah memberi semangat, motivasi serta cerita selama di bangku kuliah.
8. Semua pihak yang telah membantu menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Mudah-mudahan Allah SWT membalas semua amal kebaikan dan keikhlasan mereka sebagai amal shalih kelak di akhirat. Sebagai manusia biasa, peneliti menyadari bahwa penulisan skripsi ini belum mencapai hasil sebagaimana yang diharapkan, kritikan dan saran yang bersifat membangun dan melengkapi karya tulis ini sangat bermanfaat khususnya bagi peneliti dan para pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarakatuh

Kudus, Juni 2023
Peneliti,

Nofita Rahmawati
NIM. 1950510014

